FISHINGトピック No.37

ふたた がんりゅうじま 再び巌流島へ

セミの鳴き声が賑やかに響き渡る今日この頃…。ふと釣り堀を見るというまで見かけなかった小さな魚が!掬ってみるとフナの稚魚でした。フナが少なく釣り堀で釣りをしてもボウズということもありましたがフナの繁殖が確認でき一安心。これからすくすくと成長してくれることを祈るばかりです。来年は釣り堀完全復活!?さて、第3回MFCの下見へ再び巌流島へ出かけました。昨年の10月に下見でおきずれて以来の釣り場。季節が移り変わり釣れる魚にも変化があるの



でしょうか?早速釣り開始!今回は胴つき仕掛けを使った五目釣りを行いました。仕掛けを



を 垂らして直ぐにアタリが…上がってきたのはシロギス。 がべきぎっ 岸壁際ギリギリを探っていると強烈な引きが!大きく竿が まがり大物の予感。逃がさないように慎重に上げていき遂に ー きょえい 会影が…残念ながら大物ではなくカサゴのトリプルヒット でした。その後もカサゴが連続ヒット!カサゴの他にも キュウセン・ホンベラ・クサフグ・コモンフグと様々な 魚 が っ 釣れました。釣りを始めて小一時間が過ぎた頃、海面を何気 なく見るとあちらこちらに 魚 の群れが! 細長い 魚 はサヨリ と直ぐに分かりましたが、その下にいる魚は一体なんだろう と思い仕掛けを群れの中に垂らしてアタリを待っていると… 小さなアタリが、上げてみると豆マジでした。豆アジを っぱっぱんでょう。 海の金魚と呼ばれている「ネンブツダイ」です。ネンブツ ダイは独特の子育でをすることで知られています。

「如が孵化 するまで口の中で保護するマウスブルーディングをする魚 でオスは^{トッ素に}が孵化までエサを食べ

します。暖かい時期によく釣れるお馴染みの魚です。約2時間で8種類の魚を釣り上げることができました。果たして当日はでは種類の魚に出会うことができるか!?自指セ10種類!!



作成日:令和5年8月3日